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Gäste: Yannik

Inhaltsverzeichnis

1 Formalia 2

2 StuRa 2
2.1 Berichte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

2.1.1 Vorstandsbericht . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.1.2 YVES-Gremium . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.1.3 Info-TOP-Eucor . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

2.2 Bewerbungen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
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1 Formalia

• Protokoll: Florian Tönnies

• Redeleitung: Severin

2 StuRa

2.1 Berichte

2.1.1 Vorstandsbericht

Im KGII sollen die “Treppen-toiletten“ zu Unisex-Toileten umgebaut werden.

2.1.2 YVES-Gremium

Treffen mit Haushaltsbeauftragter zu Bewirtungsrichtlinien.

2.1.3 Info-TOP-Eucor

Haben sich vorgestellt

2.2 Bewerbungen

Keine der Bewerbungen scheint kritisch.

2.3 Finanzanträge

Wie gefährlich ist die AFD
(Linke, SDS)

Wert Stimmen Reihung

200 EUR 16 200 EUR
0 EUR 1

Mehrdimensionale Diskriminierung . . .
(Feministische linke Freiburg)

Wert Stimmen Reihung

676 EUR 18 676 EUR
250 EUR 3

0 EUR 0

Ausschuss für Sozialpolitik
(fzs* Ausschuss für Sozialpolitik)

Wert Stimmen Reihung

125 EUR 0
0 EUR 0
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Sollen die StuRa-Vertreter bei der SDS nach Plakaten fragen?
Wert Stimmen Reihung

Ja 22
Nein 0

Enthaltung 2

2.4 Sonstige Anträge

Festlegung der TOP-Reihenfolge im StuRa
(Rebecca Leins)

Wert Stimmen Reihung

Ja 0
Nein 0

Enthaltung 0

Verbesserung der didaktischen . . .
(Rebecca Leins und Insa Bäumker)

Wert Stimmen Reihung

Ja 5
Nein 7 1

Enthaltung 7

Diversity-Sensibilisierung
(SVB-Gremium)

Wert Stimmen Reihung

1. Vorschlag 0
2. Vorschlag 0

Nein 19 1
Enthaltung 0

3 Ski-Ausflug

Yannik hat schon zweimal mitgemacht und wollte es diesmal organisieren.
Frage: Welcher Wochentag? Eher Wochenende.

4 Sommerfest-Spenden

Von Spende an Kinderkrebshilfe kam Bescheinigung an, von Stadtpiraten nicht.

5 PhysRom

PhysRom soll neu werden, aber es steht noch nichts Konkretes.
Frage: Termin am 20 Januar? scheint erstmal nicht kritisch.
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6 GO-Änderung

Phillip wird sich vielleicht nächste Woche darum kümmern. Wenn diese steht wird diese
zwei Wochen lang abgestimmt.

7 Master-Mangel

Prof Schätz ist etwas enttäuscht von Master-Zahlen. Kennen wir Gründe? Es gibt keine
Aktive Werbung für Freiburg, Profs geben keine Zustimmung, da entweder Fraunho-
fer oder Teilchen. Neue Homepage ist immerhin deutlich attraktiver. Späte Vorlesungs-
beginn, Lösung: für Externe die Bescheinigungen früher abschicken. Fabi und Yannik
können gerne auf Schätz zugehen.

8 Sonstiges

8.1 Aufräumen

Fachschaft sieht wieder chaotisch aus. Wir haben viel zu viel Pfand. Machen wir nach
der Sitzung direkt sauber.

8.2 Getränke

Es gab einseitige Abstimmung. Kritik:
In Gremien gewählte Presonen erhalten auch zwei Getränke pro Gremium

Wert Stimmen Reihung

ja 21 ja
nein 0
Wir haben zu viel Pfand, dieser kommt aber nicht weg. Getränke bestellen in Höhe

des aktuellen Pfandes?
Wert Stimmen Reihung

ja 22
nein 0

8.3 LATEX-Kurs

Idee: Kurs schon vor Weihnachten? Grund: nach Weihnachten ist alles voll mit diversen
Veranstaltungen. Neue Kurs soll zwei Tage dauern, alte Kurs ging fünf, es gab immer
Übungsaufgaben dazwischen.

8.4 Homepage und Server

HP wird geupdatet mit Fabi zusammen, keine komplett neue Seite.
Server: bald wird Server neu aufgesetzt.
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8.5 Semestereröffnungsgrillen

Vergrillen der Reste übernächste Woche. Wir brauchen dann auch unseren Grill, Paul
kümmert sich darum. Alles hat sehr gut funktioniert auch Aufbau und Abbau.

5


	Formalia
	StuRa
	Berichte
	Vorstandsbericht
	YVES-Gremium
	Info-TOP-Eucor

	Bewerbungen
	Finanzanträge
	Sonstige Anträge

	Ski-Ausflug
	Sommerfest-Spenden
	PhysRom
	GO-Änderung
	Master-Mangel
	Sonstiges
	Aufräumen
	Getränke


